



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA # 016

CONSTRUYENDO JUNTOS EL PLAN DE DESARROLLO 'GIRÓN CRECE'

El alcalde de la gente, Carlos Román, realizó una jornada más del 'taller construyendo el desarrollo de Girón' en las instalaciones del colegio Roberto García Peña.

“Nuestro objetivo es construir un Plan de Desarrollo ágil, efectivo y con fluidez”, fueron las palabras del mandatario de los gironeses, quien escuchó atentamente cada una de las peticiones de los habitantes de la zona.

Seguridad, iluminación y educación fueron algunos de los planteamientos que la comunidad le hizo al Alcalde, con el propósito de crear un plan de desarrollo que impulse el crecimiento de la región y garantice un bien común.

Raquel Valderrama, presidente JAC del barrio El Tejar manifiesta que “definitivamente vemos cada día los cambios que han llegado a este municipio. Gracias a nuestro actual alcalde porque nos ha permitido expresarnos y poder informarle las problemáticas que estamos teniendo en todo el municipio de Girón”.

Durante el desarrollo de esta jornada, niños y jóvenes del plantel educativo deleitaron al mandatario municipal con diferentes muestras artísticas.

Girón, Santander –20 de febrero de 2020.